



▲ドライバーに交通安全を呼びかける高松小学校交通少年団



▲地域の安全のため、防犯パトロールを実施

地域の話題

高松校区

誰もが暮らしやすい地域を目指して

地域一体で防犯や交通安全活動に取り組み
安心・安全な地域社会づくりを行っている
高松コミュニティ協議会からお便りが届きました。



高松コミュニティ協議会では、小
中学校PTA役員やキッズパトロー
ル隊員などで構成された「安全部会」
が中心となり、交通安全の啓発や犯
罪・事故などを未然に防止するため、
防犯パトロールや危険箇所の点検な
どを行っています。

交通安全街頭キャンペーン

全国一斉秋の交通安全運動実施中
の9月26日(木)、警察・市・交通
安全各種団体などと連携し、交通安
全街頭キャンペーンを行いました。
マーチング隊の演奏に合わせて横
断幕やプラカードを手にした高松小
学校交通少年団。その後を追いかけ
るように、警察官の衣装を身に着け
た高松保育園児。総勢約120名で
高松小学校から高松市民館までパ



レードを
行い、交
通安全を
呼びかけ
ました。

市民館
前の国道
42号で
は、ドラ
イバーに
交通安全

の願いを込めた児童らの手書きメッ
セージと啓発品を手渡し、安全運転
を呼びかけました。ドライバーの皆
さんも改めて安全運転を誓ってくれ
たことでしょうか。

高松小学校交通少年団

高松小学校交通少年団は昭和52年



●交通安全街頭キャンペーンでのマーチング隊の演奏

度に結成されました。地域の協力の
下、4年生から6年生の児童が活動
の中心となり、道路上の空き缶拾い
やカーブミラーの清掃、運動会など
での交通安全パレードなどを行って
きました。

活動を通じ、交通ルール・マナー
を養うとともに、皆さんに交通安全
を呼びかけています。時代の移り変
わりとともに活動の内容も変化して
いますが、交通安全への願いは現在
まで脈々と受け継がれています。



人と人 人と自然 絆を育むま

ちづくりが高松校区のスロー
ガンです。子どもからお年寄りまで
絆を大切にし、笑顔で暮らせる「誰
もが暮らしやすい高松」を目指し、
これからもさまざまなコミュニティ
活動を通じて、安全・安心な地域社
会づくりに取り組んでいきます。